
Por que continuamos a greve ? 
 
 
 

 
Os servidores técnicos administrativos do campus de Marília decidiram 

continuar a greve  pelo atendimento da nossa pauta específica. Entendemos 

que nas últimas negociações o avanço foi muito pequeno e que há condições 

da Reitoria atender a mais itens da pauta, como por exemplo o aumento do 

vale alimentação e concessão de uma referência de carreira. 

Por isto, decidimos escrever esta carta chamando os trabalhadores de 

outras unidades da UNESP a manter a greve e, onde não há greve, construir a 

mobilização pelo atendimento da nossa pauta específica. 

Não concordamos com o indicativo de fim de greve do Fórum das Seis, 

mas somos cientes das diferenças entre as entidades que os compõem e quais 

construíram efetivamente a greve em suas categorias. Sabemos que não há 

mais condições de se manter a luta pelo reajuste salarial direto, tendo em vista 

o refluxo do movimento no Estado, mas avaliamos que há condições de 

manter a luta na UNESP pela nossa pauta específica, por isso chamamos todos 

os trabalhadores a manter essa luta junto conosco, pois sozinhos somos fracos, 

juntos seremos fortes na causa que abraçamos. 
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